

Grundschule Söhrewald



An die Eltern der
GS Söhrewald

Maßnahmen bei großer Hitze im Schulbetrieb Aussetzen der Maskenpflicht

16.06.2021

Liebe Eltern,

die Außen- und Innentemperaturen werden in dieser Woche weiterhin sehr hoch sein. Das Kultusministerium hat die Möglichkeit eröffnet, an Tagen großer Hitze im Freien auf dem Schulgelände von der Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung abzusehen.

Zitat aus dem Schulschreiben des Ministeriums vom 15.06.2021:

„Bis zu einer Entscheidung der Hessischen Landesregierung über die künftige Reichweite der Maskenpflicht an Schulen, insbesondere im Freien, gilt nach Absprache mit dem Hessischen Ministerium für Soziales und Integration Folgendes: Findet Unterricht im Freien statt, kann die Schulleiterin oder der Schulleiter entscheiden, dass die Pflicht zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung während der großen Hitze ausgesetzt wird. Entsprechendes gilt für Hofpausen. Ferner ist besonders bei großer Hitze auf regelmäßige Maskenpausen zu achten.“

Die Schulleitung der GS Söhrewald wird von der Möglichkeit Gebrauch machen und hat folgendes genehmigt:

Aussetzung der Maskenpflicht im Freien:

- 1) In Flitzepausen
- 2) Bei täglicher Bewegung
- 3) Bei Unterricht im Freien
- 4) In Hofpausen
- 5) In der Betreuungszeit auf dem Schulhof

- Die Maßnahme ist freiwillig für die einzelnen Personen. Wer die MNB beibehalten möchte, darf dies im Sinne des eigenen Schutzbedürfnisses tun. Diese Personen sind zu beobachten, ob es ihnen gut geht mit der MNB.
- Die Abstandsregelung ist in o.g. Situationen unbedingt einzuhalten. Dies ist mit den SuS abzusprechen als aktuelle Regel.

Anordnung regelmäßiger Maskenpausen im Freien

Zeitraum der Maßnahme

- An allen Tagen bis zum **18.06.2021**
- Darüber hinaus ab dem 21.06.2021 an Tagen, wenn die Innentemperatur von 25 Grad/C überschritten wird und im Einklang mit hochsommerlichen Außentemperaturen steht.

Mit freundlichen Grüßen
Gez. Marion Waldert
Rektorin